

第 4 回 定 例 会

市 長 行 政 報 告

令 和 3 年 1 1 月

北 広 島 市

令和3年第4回定例会の開会にあたり、行政報告を申し上げます。

1 新型コロナウイルス感染症への対応について

まず始めに、新型コロナウイルス感染症への対応についてであります。現在、新型コロナウイルス感染症の疑いがある発熱者等につきましては、市内におきまして北海道が指定した8か所の発熱者等診療・検査医療機関が診察等を実施しているところであります。

次に、8月14日から8月26日までの国による「まん延防止等重点措置」の適用に伴い、営業時間短縮等の要請に対しご協力をいただいた飲食店等への「まん延防止等重点措置協力支援金」につきましては、11月24日までに79件、4千732万円の支給を実施したところであり、8月27日から9月12日までの国による「緊急事態宣言」の適用に伴い、休業や営業時間短縮等の要請に対しご協力をいただいた飲食店等への「緊急事態措置協力支援金」につきましては、11月24日までに83件、7千435万円の支給を実施したところであります。

なお、いずれの事業につきましても、10月31日で申請受付を終了することとしておりましたが、11月30日まで延長しているところであります。

また、9月13日から9月30日までの国による「緊急事態宣言」の延長に伴い、休業や営業時間短縮等の要請に対しご協力をいただいた飲食店等への「緊急事態措置協力支援金」につきましては、11月24日までに80件、7千629万円の支給を実施したところであり、11月30日まで申請受付を行っているところであります。

2 新型コロナウイルスワクチンの接種について

次に、新型コロナウイルスワクチンの接種についてであります。12歳以上の全対象者、約5万3千700人に対して、1回目接種が4万6千87人で85.9%、2回目接種が4万5千533人で84.8%となっているところであり、希望者の接種は概ね完了したところであります。

今後につきましては、これから12歳の誕生日を迎える方、何らかの理由により接種を受けることができなかった方などが引き続き接種を受けることができるよう、接種体制を継続してまいりたいと考えております。

また、ワクチンの3回目接種につきましては、18歳以上の方で、2回目接種が終了し、原則8か月以上経過した方を対象に実施することとなったところであり、本年4月までに2回目接種を終えた医療従事者約200人に対して、11月19日に接種券を発送したところでありす。

今後、3回目接種が可能となる時期に合わせて、順次接種券を発送する予定であり、1月以降に医療従事者の接種及び高齢者入所施設における巡回接種、2月以降に65歳以上の高齢者の接種を開始してまいりたいと考えております。

なお、本定例会において、3回目接種に必要な経費の補正予算を提案させていただいたところであります。

今後につきましても、新型コロナウイルス感染症の状況、地域経済や市民生活への影響を見極めながら、市民の皆様の安全・安心に向けた取組を進めてまいります。

3 福祉灯油特別対策事業について

次に、福祉灯油特別対策事業についてであります。現在、灯油価格が高騰し、冬季間における暖房等が家計を圧迫する状況となっているところであります。

このことから、高齢者や障がい者、ひとり親家庭の市町村民税非課税世帯及び生活保護世帯に対し、経済的な負担の軽減を図るため、灯油等の購入費の一部を支援することとし、本定例会において、必要な経費の補正予算を提案させていただいたところであります。

4 プレミアム付商品券について

次に、プレミアム付商品券についてであります。新型コロナウイルス感染症の影響を受けている市内経済を活性化させるため、11月26日から北広島商工会において、1冊あたり5千円で販売する6千500円分の商品券4万冊の購入申込みの受付を開始する予定であり、12月20日から1月14日まで市内郵便局等での引換販売を予定しているところであります。

商品券の使用につきましては、市内の登録事業所で12月20日から1月31日まで使用できることとしているところであります。

5 北海道ボールパーク・Fビレッジの進捗状況について

次に、北海道ボールパーク・Fビレッジの進捗状況についてであります。新球場「エスコン フィールド HOKKAIDO」につきましては、現在、可動屋根の鉄骨組立工事が進んでいるところであります。

また、南側では温浴施設やレストラン、宿泊施設などが入るレフトビルの整備や大型ビジョンの鉄骨工事が進められているほか、ガラス壁の工事も完成時に近い高さまで進んでおり、現在は約1千100名の作業員の方が、現場での建設作業に励んでおられます。

10月1日から、市内小中学生にFビレッジの建設状況を知ってもらうため、Fビレッジの周辺見学を行っており、現在までに5校の見学を実施してきたところであります。

10月17日には、「Fビレッジ建設地を歩こう！withファイターズ あしあと基金」を開催したところであり、当日は、ファイターズの稲葉篤紀さんにも参加いただき、市内や近郊、道外から集まった約300名の皆様と共に、建設中のFビレッジを眺めながら、ウォーキングを楽しんだところであります。

11月20日には、ボールパーク推進期成会プロジェクトチームによる「ガラスアートプロジェクト」を開催し、市役所5階の展望ロビーの窓ガラスに描かれたボールパークの絵に色塗りを行うイベントとして40名の児童の皆様にご参加いただいたところであります。

また、市民の皆様などに対し工事の進捗等を報告するため、12月16日から18日まで、Fビレッジ建設状況進捗報告会の開催を予定しているところであります。

ボールパークに係る周辺道路や上下水道の整備につきましては、現在24件の工事が行われており、共栄町とボールパークを結ぶ一部道路に

については、新しい道路形状で11月16日から供用を開始したところ
あります。市民の皆様にはご不便をおかけいたしますが、事故の無いよ
う万全を期してまいりますので、引き続き、ご協力のほどよろしくお願
い申し上げます。

今後につきましても、球団や関係機関との協議を行い、開業に向けた各
種整備を進めてまいります。

6 令和3年7月から令和3年9月までにおける寄附について

次に、令和3年7月から令和3年9月までにおける寄附についてであ
りますが、現金による個人・企業等からの寄附につきましては、12件、
825万9千666円、「ふるさと納税」につきましては、
1千545件、2千6万8千円となり、合計で1千557件、
2千832万7千666円の寄附をいただいたところであり、物品
の寄附につきましては、感染症対策物品など7件となっております。

ご寄附をいただきました皆様に心から感謝を申し上げるとともに、
本市のまちづくりのため、大切に活用させていただきたいと考えており
ます。

以上申し上げ、行政報告といたします。